

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Winterzeit ist Bauzeit: Feuerwehrneubau läuft zügig weiter

Beigetragen von JNN am 14. Nov 2024 - 22:07 Uhr

Viel zu entdecken gab es kürzlich für die Wehrführung auf einem Rundgang über die Baustelle des neuen Feuerwehrhauses im Zwischendeichgelände. Die Arbeiten gehen gut voran. Die fleißigen Handwerker am Neubau sind sehr beliebt und selbst Timo de Vries, Pressesprecher vom Kreisfeuerwehrverband Aurich, arbeitet an der Erstellung des neuen Feuerwehrhauses mit.

In den vergangenen Wochen haben die Handwerker aller Gewerke ihr Bestes gegeben, und den Fortschritt am Gebäude sichtlich vorangetrieben.

Während äußerlich durch zwei Dachdeckergewerke sowohl das Hauptgebäude als auch die Fahrzeughalle voran gebracht wurde, haben im Inneren Installateure für Lüftung, Wasser und Strom unermüdlich gearbeitet. Der Fensterbauer konnte in den vergangenen drei Wochen alle Elemente einsetzen und hat die Baustelle bereits wieder verlassen.

Seit Wochenbeginn haben die Vorbereitungen der Putzarbeiten in den Innenräumen begonnen, im Dachgeschoss stehen zahlreiche Wände vom Trockenbauer bereits an ihrem Platz.

Die Mauerarbeiten befinden sich auf der Zielgraden, große Teile der Fassade sind bereits verfugt.

Noch in dieser Woche wird der First aufgesetzt und die letzten Dachziegel am Satteldach verlegt.

Die Inselgemeinde als Bauherr wird somit ihren Silvestergästen mit großer Wahrscheinlichkeit ein von außen bereits gut anzusehendes Bauwerk über den Jahreswechsel präsentieren können.

TEXT UND FOTOS: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures









